
校党委副书记郑强出席信息学部、工学部与本科生院工作协调会 

3月 19日上午，在玉泉校区教三 440 会议室召开了信息学部、工学部与本

科生院工作协调会，会议由信息学部何钦铭副主任主持，本科生院学务处副处长

金蒙伟、学工处处长金海燕、教务处处长刘向东、教学质量与资源处处长楼程富，

工学部主任李伯耿、副主任徐德鸿、信息学部副主任何钦铭以及本科生院和两个

学部的相关工作人员、院系代表近 20人与会，校党委副书记、副教务长、本科

生院常务副院长郑强出席会议并作重要讲话。 

 

会上，两个学部在广泛调研的基础上，对学部制改革后的本科生教育教学管

理工作提出了许多建设性的意见，双

方就本科生招生模式、培养目标、培

养方案、对外交流等方面交换意见，

展开了充分的讨论，与会人员还就浙

大办学理念、本科培养模式等问题进

行了探讨。 



最后，郑强教授对本次协调会进行了总结，并对本科教育和管理提出了自己

观点。郑强在讲话中谈到，信息学部和工学部提出了许多富有价值的建议，本科

生院与学部要进一步加强沟通和交流；

他认为本科教育要立足于中国国情，立

足于中国文化，本科教育的基础性和系

统性不可动摇；工程教育的目标是要培

养合格的“工程师”和“劳动者”。 

         

 

 

 


